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二島とよじ
区民の皆様と区政をつなぐ情報発信誌
港区議会議員

■発行／自民党議員団所属 二島豊司
　　　区議会：港区芝公園1－5－25
　　　自　宅：港区三田5－7－12－707　　　　
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ameblo.jp/nishimatoyoji/
●ブログ 日々の活動や思いを発信中です。

facebook.com/nishimatoyoji
● ぜひご覧下さい。宜しかったら

友達申請もお願い致します。

二島とよじ特設事務所
（1F 竜雲釣り具店・裏）
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　2月13日から3月10日までの26日間、令和5年第1回港
区議会定例会が開催されました。本定例会には一般会計
1633億円（特別会計と合わせた総額2122億円）の令和5
年度予算案も提出され、原案通り成立しました。
　令和5年度予算は実質的に過去最大規模であり、特別
区民税収入は過去最高額となる865億円が計上されてい
ます。

　新年度予算には、出産費用助成金上限額の見直し（73
万円から81万円に引き上げ）、消防団の新たな装備品助成、
分譲マンション管理適正化支援、そして全区立小学校（高
学年）への教科担任制の導入や区立中学校の全部活動に

部活動指導員を配置することなど、区民生活に直結する
数多くの新規・レベルアップ事業が盛り込まれています。
　今回の予算委員会では、
帰宅困難者向け対策の強
化、持続可能な清掃リサ
イクル事業、マンション向
け省エネ機器助成の範囲
拡大、地域医療連携の取
組み、要保護児童の委託
率向上に資する養育家庭
支援、区立校の学級経営
支援など、日々 の活動の中
で寄せられるご意見を
質疑しました。

二島とよじ、着実な予算の執行を、
区民目線でチェックします

港区高輪1-1-1（竜雲釣り具店裏）
TEL.03-3445-1056　FAX.03-6868-7243

〈裏面に続きます〉

4月16日（日）12時
特設事務所を開設！！

期間限定で特設事務所を開設いたします。
お近くにお越しの際は、お気軽にお立ち寄り
ください。

総額２１２２億円の新年度予算成立。

好調な財政に見過ごされがちな
課題の解決を目指します



二島豊司（にしま・とよじ）プロフィール
●昭和47年（1972年）、栃木県足尾町（現・日光市）生まれ
●栃木県立宇都宮高校卒～早稲田大学法学部卒
●株式会社日本リース勤務～衆議院議員・梶山弘志秘書
●平成19年4月、港区議会議員に初当選（現在4期）
●令和元年5月、第46代港区議会議長就任（～令和3年6月）

●ボーイスカウト港１７団（港区白金）リーダー、ガールスカウト東
京94団（港区白金）をサポートするリーダー、障がい者スイミングク
ラブボランティア等も行う●家族は妻と2男（14歳、8歳）
◆自民党議員団幹事長、港区議会総務常任委員長、建設常任委員
長、自民党東京都連青年部幹事長等を歴任◆元・明治学院大学非
常勤講師（都政研究）◆ＮＰＯ法人 先端政策研究機構主任研究員
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発信中！TEL.03̶3445̶1056  FAX.03̶6868̶7243
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オープンします（港区白金６－９－５）。
　愛称は「神応ほっとプラザ」。これまで同
様、地域のシンボルとして愛され続けること
を期待しています。　神応小学校は、小学校としてだけではな

く、長年にわたり地域のシンボルとしての役
割を果たしてきました。白金の丘学園開校以
降も、住宅の密集するエリアの貴重な空地
として防災拠点の役割を果たしつつ、地域
の皆さんが集える場所、そして心の拠りどこ
ろとしてあり続けてきました。
　4月1日、改修工事を終え、神応いきいきプ
ラザ・神応保育園・神応学童クラブ及び神応
区民協働スペースが入った複合施設として

神応ほっとプラザが開設します

内観・
保育園

エントランス

外観・
南面

地域や個人の持つ様々な課題が、好調と言える財政状況
の下、行政の縦割りの間で見過ごされることのないよう、区
の担当者とも共有することで、区民の皆様にとって真に求
められる形で各事業が実施されるよう取り組んで参ります。

　私が区議会議員に初当選した平成19年度、一般会計の
当初予算は初めて1000億円を超え1077億円、人口は18
万人台でした。それから16年を経て、予算規模は1.6倍、人
口は26万人を超え、コロナ禍を経てなお発展し続ける港区
の活力を日々感じると同時に、見た目の数字に流されるこ
となく、日常生活の中で身の回りにお悩みを抱えた方々の、
声なき声に寄り添うことの大切さを一層強く感じています。
　令和とともに迎えた4期目は、第46代議長への指名を
受けスタートしました。その後コロナ感染拡大に見舞われ、
議長在任期間の大半を、前例もなく先の見通しも全く立
たない中、議会としての役割を果たすため全体を取りまと

めるという難題に対処することとなりました。
　間もなく区議４期目の任期を終えようとしていますが、
それら経験も糧として、これからも区民の皆様のために職
務に邁進して参ります。引き続き皆様のご指導、ご鞭撻を
よろしくお願い申し上げます。

港区議会議員

４期１６年で培った経験を、
これからも区政に活かします

下記ホームページをぜひご覧下さい。ご意見・ご感想お待ちしております。


